



Jesús Rescatado en procesión

Mañana de Viernes Santo, marzo de 1965. La procesión de Jesús Rescatado avanza, calle Convento abajo. Los hermanos portan a hombros, con sus túnicas moradas y corona de espinas en la cabeza. La imagen es portada en unas andas típicamente castellanas.



Jesús Rescatado en el Convento

La foto es de abril de 1966. La imagen de Jesús Rescatado se encuentra en el interior del Convento, en un altar esperando a salir en procesión. Ante ella se fotografía esta madre con su hija. El fondo es el altar provisional existente, al hallarse sin cubrir la parte del actual altar mayor. A la derecha se puede ver la hornacina vacía de Jesús, así como la escalera por la que se subía a besarle el pie. A la izquierda vemos el antiguo púlpito del templo.



Semana Santa de 1944

La foto está tomada el 6 de abril de 1944, día de Jueves Santo. El grupo de "manolas" vuelve de visitar el Monumento de la capilla del Asilo. Como fondo se puede contemplar la ermita del Calvario. Ataviadas con peineta y mantilla se distinguen Paquita García Cervigón, María del Espino Prieto, Marta López, Gregoria Reguillo, Angelita Morales y Dolores Manzano.



Ofrecimiento a la Virgen de Peñarroya

La Virgen de Peñarroya aparece en su carroza en el pórtico de la Plaza Mayor, entonces del Caudillo, en el día del Ofrecimiento de septiembre. La foto está tomada a finales de los años 50 o principios de los 60 del siglo pasado. Las niñas aparecen en la foto con los típicos velos en la cabeza, que entonces debían ponerse las mujeres para acceder al interior de los templos.